

GRANADA

Enrique Hita se presenta a la elección de Defensor Universitario

El claustro es el que debe votar, pero primero tienen que comprobarse avales

25.10.08 - A. G. P.

La Universidad de Granada (UGR) busca nuevo Defensor Universitario y ya tiene candidato. El pasado 30 de septiembre la anterior Defensora, Purificación Fenoll, dejó el cargo porque se ha jubilado, y ahora todo apunta a que la sustituirá un compañero de su misma facultad, el profesor Enrique Hita, que fue anterior decano de Ciencias. Ayer precisamente se cerró el plazo para presentar candidatura y el lunes se reunirá la mesa del claustro para abrir los sobres y contar los avales.

En esas quinielas está el nombre de Enrique Hita. Desde 1988 es catedrático de Óptica y es, además, autor de más de 150 trabajos de investigación publicados en revistas científicas y 150 comunicaciones a congresos en las líneas de investigación Visión y Colorimetría Diferencial. Fue responsable de la implantación de los estudios de Óptica en la Universidad de Granada. Secretario y coordinador de los estudios de Óptica y Física de la Facultad de Ciencias, ha participado desde hace más de 20 años como claustral de su centro, de la Universidad y del Consejo de Gobierno, así como de las comisiones de los mismos. Son algunos de los datos de este profesor que durante los últimos años ha sido además el decano de la Facultad de Ciencias.

En algunos de las notas que ha realizado la UGR para hablar del profesor Hita se recuerda que es académico numerario de la Academia de Ciencias de Granada y ha sido presidente de la Sociedad Española de Óptica y miembro de la Sociedades de Óptica Americana y Europea.

Ahora puede sumar a su currículum el ser Defensor Universitario. Cada candidatura debe ser avalada por, al menos, 46 miembros del claustro. El lunes la mesa del claustro, que es el órgano competente para decidir sobre la validez de los avales, desvelará si es firme candidato a este cargo.

Tras superar este primer trámite el Defensor Universitario lo decide el claustro -compuesto por 300 personas-. Una de las principales dificultades es que para ser elegido debe haber un quórum mínimo en el claustro, que es, por otra parte, bastante elevado.